

HOCHKARÄTIGE FORTBILDUNG

Tim Cusick, einer der weltbesten Technik-Trainer im Golfsport, hält Seminare für Golfprofessionals im Golf Club St. Leon-Rot ab

Hoher Besuch aus den USA: Im November 2008 findet im Golf Club St. Leon-Rot eine hochkarätige Fortbildung für Golflehrer statt. Tim Cusick, einer der renommiertesten Technik-Trainer der Welt, kommt auf die Anlage vor den Toren Heidelbergs, um exklusiv für PGA-Professionals zwei jeweils dreitägige Seminare abzuhalten.

Tim Cusick ist der Leiter der Byron Nelson Golf Akademie im Four Seasons Resort »Las Colinas« bei Dallas, in dem das jährlich stattfindende Profiturnier der PGA Tour, die »Byron Nelson Classic«, ausgetragen wird. Cusick arbeitete u.a. mit dem renommierten PGA-Pro Hank Haney zusammen und hat – wie dieser – zahlreiche namhafte Tourspieler betreut. Aktuell ist er der Coach des US-PGA-Spielers Kelli Kuehne.

Im Vordergrund der Seminare, die vom 3.-5. und 6.-8. November 2008 auf der Anlage des Golf Club St. Leon-Rot über die Bühne gehen, stehen neben der Unterrichts- und Technikphilosophie des bekannten US-Trainers das individuelle und eigene Erfahren des Unterrichts. Außerdem auf der Agenda: der Umgang mit Leistungs- und Tourspielern, eine individuelle Trainingseinheit für jeden Teilnehmer, direktes praktisches Erfahren, das Führen von Spielern, das Kurze Spiel, die Videoanalyse anhand des Scope Systems sowie Fragen und Antworten.

Informationen und Anmeldung im Internet unter www.teachingtheteacher.de oder direkt beim Golf Club St. Leon-Rot, Fabian Bünker, Telefon Nr. 0177 501 9767.

Über den Golf Club St. Leon-Rot

Der 1997 gegründete Club verfügt über zwei 18-Löcher-Meisterschaftsplätze, die beide bereits Austragungsort der Deutsche Bank SAP Open waren, einem Profiturnier der PGA European Tour. Tiger Woods, der weltbeste Golfspieler, hatte in St. Leon-Rot seinen ersten Auftritt auf dem europäischen Festland und gewann das Turnier in den Jahren 1999, 2001 und 2002. Beide

Plätze, „St. Leon“ und „Rot“, wurden mehrfach von der Fachpresse ausgezeichnet. So erhielt der Meisterschaftsplatz Rot seit 2001 ununterbrochen jährlich in Folge den begehrten Golf Journal Travel Award als „Bester Golfplatz in Deutschland“. Das Golf Magazin erklärte die Spielbahn 9 des Platzes »Rot« im Jahre 2000 zu einem der „Top 500 Holes in the World“. Darüber hinaus verfügt die Anlage über einen 9-Löcher-Kurzplatz sowie einen 5-Löcher-Bambini-Platz. Zudem stehen mit einer Driving-Range, einem innovativen Video-Trainingszentrum, diversen Pitching-, Chipping- und Putting-Grüns großzügige und hochwertige Übungsbereiche zur Verfügung. Bekannt ist der Golf Club ferner durch seine herausragende Stellung im deutschen Amateur-Golf. Eine vorbildliche und systematische Jugendförderung bildet seit Jahren die Grundlage für sportliche Erfolge. So stellt St. Leon-Rot seit vier Jahren in Folge den Deutschen Mannschaftsmeister der Herren. Die Damenmannschaft kann auf zwei Deutsche Meisterschaften und einen Europameister-Titel verweisen. Maßgeblich verantwortlich für die Entwicklung von St. Leon-Rot zu einer der besten Golfanlagen Deutschlands ist Clubpräsident Dietmar Hopp, einer der Gründer des Walldorfer Softwarekonzerns SAP.